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1. Wurden die Aufgaben der Security ausgeschrieben? Wie viele Firmen haben sich

gemeldet? Ist mehr als eine Sicherheitsfirma beauftragt worden?
2. Wir haben festgestellt, dass die Hauptstraße, der Friedhof und das Gelände um den

Wilhelmsturm regelmäßig kontrolliert werden. Wie häufig erfolgen die Begehungen

und um welche Straßen und Plätze handelt es sich insgesamt?
3. Ist es hierbei notwendig und beauftragt worden, dass dabei jeweils zwei oder drei

Security-Kräfte zusammen diese Kontrollen durchführen?
4. Wie häufig ist es bei diesen Begehungen zu Zwischenfällen gekommen?
5. Wie hoch sind die Kosten für diese Security-Aufgaben pro Monat?
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